



# RAPPORT RESPONSABLE INFORMATIQUE

Réalisé par Johan Crocoll

Chers membres et invités,

Cela va faire trois ans que je suis rentré au sein du comité de l'EMN dont un an et demi au Comité de Direction et mon rôle s'agit de pouvoir optimiser les coûts que nous avons au niveau informatique tout en gardant que l'essentiel des services.

## PASSAGE SUR MICROSOFT 365

Nous avons pu migrer tous nos services mails et documents sur Microsoft 365 ce qui nous permet une plus grande flexibilité sur l'accès aux documents en centralisant tout au même endroit. De plus, nous sommes éligibles à accéder aux offres « Non-profit », ce qui veut dire qu'on paye à un tarif préférentiel ce nouveau service, Barbara Martin va le mentionner : nous avons pu économiser non-loin de 10'000 CHF avec ce changement.

L'objectif dorénavant serait de pouvoir pousser encore plus loin l'utilisation des outils qui sont inclus dans Microsoft 365 pour optimiser notamment les séances via Teams, les tâches restants à effectuer et la collaboration sur des documents ainsi que de former les enseignants et membres des comités sur l'utilisation des nouveaux outils.

Depuis la nouvelle loi sur la protection des données, nous avons procédé à l'activation de la double authentification sur tous les comptes, ce qui va pouvoir mieux répondre à cette nouvelle exigence.

## TÉLÉPHONIE, INTERNET ET IMPRIMANTE

Hasard des choses fait que je travaille depuis une dizaine de mois chez Swisscom et une nouvelle offre est sortie dernièrement pour les abonnements mobiles, ce qui offre de nouvelles fonctionnalités à un coût moindre. Le Comité de Direction a décidé de changer les abonnements que nous payons actuellement par les nouvelles.

En faisant le calcul sur une année, cela va permettre de réduire non loin de 600.- nos factures tout en gardant l'essentiel des services que nous avons besoin chez Swisscom.

Tout au long de l'année, j'étais également en discussion avec notre prestataire pour l'imprimante, Devillard SA, afin qu'on puisse également réduire le coût de nos impressions et avoir un modèle qui répond mieux à nos besoins.

Ce qui a poussé au changement de notre imprimante que nous avons actuellement dans les locaux à Nyon par un modèle « moins performant », qu'on puisse imprimer directement depuis le téléphone et payer moins cher le coût de la location chez Devillard SA.



## BILLETTERIE DURANT LES ÉVÈNEMENTS

Durant ces deux dernières années, nous avons décidé de partir chez Infomaniak pour la gestion de la billetterie pour le Gala. Ce qui permet d'automatiser autant les paiements que la gestion des billets et donc éviter d'avoir comme cela été fait à l'époque une personne derrière pour vérifier les paiements et débloquer les commandes.

## MARKETING ET YOUTUBE

Avec mon collègue Damien Jolion qui est en charge du côté marketing, nous allons lancer un nouveau concept sur YouTube qui va consister de mettre en avant les talents au sein de notre école. L'objectif s'agirait d'atteindre un public plus large que celui que connaît l'EMN.

Sur le plan technique et le tournage des vidéos, grâce au podcast que je produis à côté de mon temps libre, je suis déjà équipé du matériel pour tourner des vidéos de qualité sans devoir mandater un vidéaste ou une entreprise externe.

Les idées commencent à venir et on a mandaté une apprentie médiaticienne de dernière année chez Swisscom qui va s'occuper d'animer notre logo comme office d'introduction aux futures vidéos.

## CONCLUSION

En conclusion de ce rapport, j'aimerais exprimer ma gratitude envers les enseignants pour leur précieuse collaboration, leur bonne humeur et leurs efforts.

Tout cela n'aurait pas été possible sans la confiance et le soutien de mes collègues du Comité de Direction, que je tiens sincèrement à les remercier dans les différentes tâches et projets envisagés pour l'école.

J'en profite de ces quelques lignes pour vous informer que ce sera très certainement ma dernière année au sein du Comité de Direction de l'EMN. Cette réflexion est notamment due aux nouveaux défis professionnels que m'offrent Swisscom et également mon projet de podcast qui grandit à vue d'œil.

Cependant, je vais garder d'excellents souvenirs de l'EMN autant du côté d'ancien élève que de l'autre côté en étant membre du comité.

N'hésitez pas à soit me contacter ou le président si vous êtes intéressés à contribuer à la réussite de l'EMN soit en tant que responsable de la billetterie lors de nos événements ou en tant que la gestion du « parc informatique » ou voire les deux !

Longue vie à l'EMN et hâte de pouvoir vous présenter la suite de nos projets l'année prochaine !

Johan Crocoll

Nyon, le 22 avril 2024